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今後の時間割 タブレット回収

朝：生徒朝礼

１：学年集会

２：事前指導

３：救命講習

４：救命講習

５：総合

６：総合

７日(月)

スケッチブック

筆記用具

１：総合

２：総合

３：学活

４：学活

５：保体

６：学活

８日(火)

便箋・封筒

筆記用具

１：学活

２：学活

３：学活

４：保体

５：事前指導

９日(水)

※12日は

学芸発表会

１：式練習

２：式練習

３：装飾作成

４：装飾作成

５：事前指導

６：準備

11日(金)

体育着登校

１：笹ボ

２：笹ボ

３：学活

４：学活

５：学活

６：音楽

10日(木)



今後の時間割 今年の登校日数はあと５日！！

１：セーフティ教室

２：作戦会議

３：球技大会

４：球技大会

５：式練習

６：音楽

14日(月)

１：式練習

２：予備

３：予備

４：予備

５：音楽

６：学活

15日(火)

１：予行

２：予行

３：予行

４：予行

５：学活

16日(水)

卒
業
式

18日(金)

１：式練習

２：学活

３：奉仕活動

４：奉仕活動

５：学活

６：事前指導

17日(木)



修学旅行の思い出（アンケートより）

①修学旅行で印象に残っているもの
第１位 清水寺

班行動の時間（自由に使える時間）が多かった
美味しいものを食べられた／お土産をたくさん買えた

第２位 奈良公園
鹿と触れ合った時間が楽しかった

第３位 部屋で友達と過ごした時間
感染対策でレクはできなかったけれど、友達といろいろな話ができて楽しかった



修学旅行の思い出（アンケートより）

84%

16%

②修学旅行中、

ルールを守ることは

できましたか？

はい

いいえ

90%

10%

③みんなと協力して

生活をすることが

できましたか？

はい

いいえ

86%

14%

④京都や奈良について

きちんと学ぶことが

できましたか？

はい

いいえ



修学旅行の思い出（アンケートより）

92%

8%

⑤感染対策を

きちんとすることは

できましたか？

はい

いいえ

90%

10%

⑥お世話になった

人達に挨拶や感謝の

言葉を伝えましたか？

はい

いいえ

94%

6%

⑦修学旅行を通して

自分または自分たちに

どのような課題があ

ると感じましたか？

課題がある

課題はない

詳細は次のページに記載します



修学旅行の思い出（アンケートより）

⑦自分や自分たちの課題だと思うこと ～その１～
● 集団で行動するとうるさくなる もう少し周りを見て時間を見て行動すべき

● 自分は人間関係を優先して注意することができなかった
全体としては、バスでの態度や観光先での態度などが悪かったこと

● 「自分がよければいい。」を改善すること
先生方、保護者の方々が苦渋の決断で行けた修学旅行なのに、
持ってきてはいけないスマホを持ってきている生徒がいたと聞きました。
他に観光に来ている人がいるのに道の邪魔になるような行動をとってしまったり、
大声で話したりなどの自己中心的な行動は残された時間で改善していくべき

● 整理整頓、５分前行動、集合時間に間に合わない、次の行動の把握



修学旅行の思い出（アンケートより）

⑦自分や自分たちの課題だと思うこと ～その２～
● 人の話を聞く態度が全体的によくない
バスガイドさんがせっかく調べて話してくれているのに、大きな声でしゃべり続けていた
話を聞いていた前側の席の人の迷惑になったと思うしバスガイドさんに対しても失礼
一日目の班長会議で話した後(二日目以降)は一日目と比べてよくなったが、
人の話を聞くことは基本というか小学生のほうがまじめにやっていることだと思う
生活の中で静かに集中して人の話を聞くようにしたほうがいいと思った。

● 受験が終わった解放感もあるから多少はしょうがないかもしれませんが、
テンションが上がったり、はっちゃけると周りが見えなくなってうるさくなってしまうところ、
つまりＯＮとＯＦＦの切り替えがまだ少し足りないかなと思いました。
あと女子はやっぱりグループで固まるところがあるから、
みんなで仲良くできたら個人的に嬉しいです。



修学旅行の思い出（アンケートより）

⑦自分や自分たちの課題だと思うこと ～その３～
● たとえ時間が無くても、常に 10 分前行動をするのが難しく、自分の最大の課題

● 修学旅行の中で、不要なものを持ってきている生徒を何人か確認しました。
その時に先生に報告するべきだったのか分からず、小学生の時の宿泊行事のように
気まずくならずにみんなで楽しい修学旅行にしたいという思いがあり、
報告をしなかった事が自分の課題です。
中には推薦で合格した生徒や、元生徒会役員が不要物を所持しているのを見ました。

この他にも自分の課題や自分たちの課題を
多くの生徒が書いてくれました。


